



**NOMBRE: ESTEFANI TOCELIN AGUILAR
HERNANDEZ**

**MAESTRO: PAOLA JACQUELINE ALBARRAN
SANTOS**

MATERIA: SEXUALIDAD Y GENERO

CARRERA: PSICOLOGIA OCTAVO CUATRIMESTRES

INTRODUCCION

En este ensayo hablaremos sobre lo que es los estereotipos en niñas y niños, en que los afecta, en como puede llegar a ser algo tan grave ene la vida de los niños al tener una perspectiv a diferente.

En la sociedad esta muy marcado lo que es los esterotipos en los niño y niñas, ya que hay muchas personas tiene o siguen las culturas de antes, De que el niño sus juguetes seran los carros, pistolas, bicicletas,etc.

Y para las niñas sus jugues son las muñecas, los trastecitos, muñecos, etc, desde ahí se va marcando lo que es el esterotipo, ya que ahí estan dando a entender que los niños solo deben de trabajar y ayudar economicamente y las niñas tienen que cocinar, cuidar,etc.

Muchos niños sufren de exclucion en las escuelas por parte de niñas, al igual que las niñas sufren de eso, por que desde casa tiene muy marcado que los niños y niñas no deben de juntarse a jugar carros o muñecas, todos los niños y niñas son libres de escoger lo que les gusta jugar, sin ser juzgados ni que les lleguen a faltar el respeto.

Los esterotipos en los niños y niñas para mi esta muy mal, por que no dejan que los niños sean libres, no dejan que ellos experimenten en juegos que les llaman la antencion, la sociedad deberia de entender que una muñeca o un carro no les hace daño a las/o niño/as en su crecimiento.

El hecho que un niño se junte con niñas no quiere decir que el tambien quiere ser niña, al contrario el es aprendiendo a socializar, esta creando mas vinculos con los de su alrededor.

Un juguete,color, juego no puede definir la sexualidad de la niña mi del niño, simplemente es algo que a ellos les esta llamando la antencion y que les gustaria jugar, tener una experiencia con cualquier jugue.

Los niños son libres de hacer lo que ellos gusten jugar, vestir y decidir con quien juntarse, la sociedad tiene que entender que un color de ropa, juguete, etc, no le hace daño a los niños, tenemos que dejar que ellos aprendan a jugar con lo que les gusta, ellos tienen que socializar con entre ellos, deben de crear sus propios vinculos con los demas, sin que los regañen, se burlen o les digan cosas solo por usar, jugar, utilizar.

Para mi esta bien que cada niño tenga sus propios gustos y no de los padres.

Deberiamos de cambiar nuestra forma de pensar y terminar con los estereotipos que hay en los niños, darnos cuenta que al no dejarlos ser les ocasionamos problemas, tanto en su desarrollo social.